

ESTRUCTURA DE COSTES

¿Cuáles son los coste más importantes de vuestro proyecto?

Nuestra empresa deberá hacer frente a una serie de gastos, algunos de ellos fijos pero otros que variaran según la necesidad del negocio. Los costes fijos serán el alojamiento de la página web y mantener la aplicación en el app store. A demás de pagar el salario mensual al programador de nuestras plataformas, que también las actualizará. Los costes variables son el pago de los videos, ya que aunque al principio habrá que realizar una gran inversión para pagar bastantes videos, para lanzar la plataforma, después cambiará la cantidad ya que se adaptará a la necesidad del consumidor. Estos son los costes económicos, aunque también hay de energía, al tener que mantener los servidores en marcha periódicamente. En un principio hemos calculado que necesitaríamos una inversión de 3500€ para poder grabar al menos 1 video de cada bloque y pagar para que se publiquen y se suban a las plataformas.